

Presseinformation

Kristina Becker wird Vorständin der Volksbank Stuttgart

(Stuttgart, 17. Oktober 2024) Der Aufsichtsrat der Volksbank Stuttgart hat auf seiner gestrigen Sitzung die Generalbevollmächtigte Kristina Becker in den Vorstand bestellt. Auf dieser Position trägt sie ab 1. Februar 2025 die Gesamtverantwortung für das Privatkundengeschäft, die Baufinanzierung und die wachsenden medialen Dienstleistungen der Volksbank Stuttgart.

„Kristina Becker hat in den vergangenen Jahren als Bereichsdirektorin für das Privatkundengeschäft und als Generalbevollmächtigte für die Gesamtbank ihre Kompetenz und Führungsstärke hervorragend unter Beweis gestellt“, sagt Albrecht Merz, Aufsichtsratsvorsitzender der Volksbank Stuttgart. „Ich wünsche ihr in der neuen Position weiterhin viel Erfolg und bin sicher, dass Frau Becker mit ihrer offenen und dynamischen Persönlichkeit die Volksbank Stuttgart weiter voranbringen wird.“

Kristina Becker hat nach einer Ausbildung und ersten Karriereschritten bei einer Raiffeisenbank Führungspositionen bei den internationalen Banken SEB AG und Santander AG bekleidet. Im April 2018 übernahm sie die Position Bereichsdirektorin Privatkundengeschäft in der Volksbank Stuttgart und wurde im April 2023 zur Generalbevollmächtigten ernannt.

„Kristina Becker hat mit ihrer Zielstrebigkeit und Energie das Privatkundengeschäft erfolgreich weiterentwickelt und ist eine sehr geschätzte Kollegin“, sagt Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart. „Als Generalbevollmächtigte hat sie sich in den vergangenen anderthalb Jahren bereits hervorragend in die strategischen Themen des Vorstands eingearbeitet und umfangreiche Impulse für die konzeptionelle Weiterentwicklung der Volksbank Stuttgart eingebracht. Ich freue mich sehr auf die neue Form unserer Zusammenarbeit – stets zum Wohle unserer Kunden.“

Die Ernennung von Kristina Becker steht – wie regulatorisch vorgeschrieben – unter dem Vorbehalt der Zustimmung durch die Aufsichtsbehörden. Über die Nachbesetzung der Position Bereichsdirektor Privatkunden wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden.

Meine Heimat. Meine Bank. Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,8 Milliarden Euro und etwa 270.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgart ihre Kunden an rund 100 Standorten sowie über Online-Services und das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit mehr als 175.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.000 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Pressekontakt:

Robert Hägelen

Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing

Telefon: 0711 181-1150

E-Mail: robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de